



## JAPÓN, EL CAMINO DEL SAMURÁI VUELO DESDE MONTERREY MT-30257

Desde:

\$1,999.00 USD + \$999.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
11	9	Agosto: 28;Septiembre: 26	26-09- 2026

DESTINOS: TOKIO - NO ENCONTRADO - OSAKA



 Whatsapp: 462 187 2455

## Itinerario

### DÍA 01. MONTERREY ? TOKIO

Cita en el aeropuerto de Monterrey para abordar vuelo con destino a Narita. Noche a bordo.

### DÍA 02. TOKIO ? HIROSHIMA

Llegada al aeropuerto Internacional de Narita, traslado al centro de la ciudad de Tokio para realizar visita panorámica. Visita al Santuario de Meiji, el barrio de Harajuku y la avenida Omotesando. A la hora indicada traslado a la estación de tren para abordar tren bala con destino a Hiroshima. Llegada al hotel. Alojamiento.

### DÍA 03. HIROSHIMA

Desayuno. Día libre. Alojamiento. Sugerimos realizar la visita opcional (no incluida, con costo adicional) "HIROSHIMA" Visitaremos el Parque Conmemorativo de la Paz, construido en 1954, dedicado al legado de Hiroshima como la primera ciudad en sufrir un ataque nuclear en 1945 durante la Segunda Guerra Mundial y a la memoria de las víctimas de la bomba. El monumento más conocido es la Cúpula de la Bomba atómica. La historia se cuenta detalladamente en el Museo de la Paz. A corta distancia en ferri desde el continente de Hiroshima, está ubicada la Isla Miyajima. En esta isla se encuentra el maravilloso Santuario Itsukushima con su enorme puerta sagrada Torii de madera roja y se puede observar como si flotara en el agua cuando la marea sube.

### DÍA 04. HIROSHIMA ? OSAKA

Desayuno. A la hora indicada salida hacia Osaka. Realizaremos un tour por la ciudad. Osaka, la segunda ciudad más grande de Japón con 17 millones de habitantes. Visitaremos el Castillo de Osaka, construido en el siglo XVI y uno de los ejemplos más bellos de la arquitectura japonesa. Traslado al hotel.

Por la tarde sugerimos realizar la visita opcional (no incluida, con costo adicional) "OSAKA CON METRO". Visitaremos la zona Shinsaibashi, que antiguamente era un distrito teatral y hoy se caracteriza por su atmósfera excéntrica y sus grandes letreros luminosos, siendo un centro popular de vida nocturna. Realizaremos un paseo en barco por el canal Dotonbori, uno de los seis canales formados por el río Ota. Después del paseo en barco, degustaremos Tkyoyaki, un popular bocadillo callejero de Osaka. Alojamiento.

### DÍA 05. OSAKA

Desayuno. Día libre. Sugerimos realizar la visita opcional (no incluida, con costo adicional) "KIOTO" Visitaremos el Kinkaku-ji, probablemente el templo más famoso de Japón. Este templo está considerado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Kinkaku-ji es conocido como "El pabellón dorado" por una razón muy especial: sus dos plantas superiores están cubiertas de pan de oro. Su brillante superficie se refleja en el "lago del espejo". Pasaremos por Arashiyama, desde donde caminaremos hacia el bosque de bambú, una de las zonas naturales de Kioto. También observaremos El Santuario Fusimi Inari, considerado como una de las principales atracciones turísticas de Japón. En este santuario hay un sendero rojo y naranja que está compuesto de miles de puertas torii. Este camino se extiende y serpentea a lo largo de la montaña, filtrando la luz del sol que se va reflejando en ti mientras avanzas. Terminaremos nuestro día en el Templo de Kyomizudera, su nombre se traduce como "Templo de agua pura", fue fundado en el año 780. Sus estructuras actuales se erigieron en 1633. Originalmente, se asoció con una de las escuelas más antiguas del budismo japonés. Alojamiento

### DÍA 06. OSAKA

Desayuno. Día libre. Alojamiento. Sugerimos realizar la siguiente visita opcional (no incluida – con costo adicional) "NARA, KOBE Y CASTILLO HIMEJI". En Nara visitaremos El Toda-ji, un destacado templo budista de gran importancia histórica. Al entrar por la imponente puerta Nandaimon, quedarán impresionados por la estatua del Gran Buda de Nara, una gigantesca escultura de bronce que domina la sala principal del templo. Después de maravillarnos con Todai-ji daremos un agradable paseo hasta el mundialmente famoso parque de Nara. Aquí veremos a los amigables ciervos que deambulan libremente por el parque, puedes alimentarlos o tomarles fotografías. Continuamos el día en la ciudad de Kobe donde veremos el centro comercial Kobe Harborland Umie. Podrás degustar delicias locales y carne de Kobe. Partimos para la visita al castillo de Himeji. El castillo de Himeji cobra vida en este tour privado que te lleva a través de la historia y el significado cultural del castillo. A medida que caminas por el terreno, aprende sobre las características defensivas del castillo que sería fácil perderse por tu cuenta, como los pasillos secretos. Alojamiento

**Incluye:****No Incluye:****Políticas de cancelación**

\*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

**Otra información**

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

**IMPORTANTE:** Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de [reservas@traveler.com.mx](mailto:reservas@traveler.com.mx).

**\*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2026-01-31 04:43:58.**